



#OAXACAYGUERRERO

**DEJA ERICK SÓLO
DAÑOS MATERIALES P30**





#ENOAXACAYGUERRERO

ERICK GOLPEA COSTAS

DEJA ESTRAGOS COMO INUNDACIONES, CAÍDA DE ÁRBOLES Y DESTROZOS; NO SE REPORTAN VÍCTIMAS MORTALES, DICE LA PRESIDENTA

F. GARCÍA, C. CARINA, K. BENÍTEZ Y J. L. LÓPEZ

La entrada del huracán *Erick* en Oaxaca y Guerrero dejó a su paso daños materiales e inundaciones en los municipios costeros.

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que no se registraron pérdidas humanas, luego de que el huracán tocó tierra en Pinotepa Nacional, Oaxaca.

La mandataria enlistó las afectaciones: quince tramos carreteros con cierres; tres de ellos en su totalidad.

Resaltó que la Comisión Federal de Electricidad (CFE)

14

• MUNICIPIOS DE OAXACA, DAÑADOS.

123

• MIL 757 PERSONAS, SIN LUZ.

informó que 123 mil 757 usuarios resultaron afectados, principalmente en Ometepec y Santiago Pinotepa Nacional. Aunado a ello, indicó que se reporta el 26 por ciento de recuperación eléctrica.

La Jefa del Ejecutivo enfatizó que, una vez que haya pasado la situación de emergencia, la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel, se encargará de realizar los censos de las afectaciones a la población.

El paso del fenómeno contabilizó daños materiales, cierres en tramos carreteros, cortes de energía eléctrica, así como caída de árboles e inundaciones en al menos 14 municipios.

TAREAS

- La SICT reporta que se atienden carreteras dañadas por Erick.
- En Guerrero y en Oaxaca árboles caídos bloqueaban el paso.
- Son 12 incidentes que todavía están siendo atendidos.

Las fuertes lluvias de la noche del miércoles generaron olas de hasta 10 metros en la bahía principal de Puerto Escondido, donde los lancheros y restauranteros locales trataban de rescatar sus herramientas de trabajo.

Antes de degradarse, el huracán también pegó con fuerza en la región Costa Chica de Guerrero, donde se registran inundaciones menores, techos desprendidos, cortes de energía eléctrica y algunas zonas incomunicadas.

Al menos mil 292 personas fueron evacuadas de sus hogares en 11 municipios de la Costa Chica, Acapulco y Costa Grande, informó la autoridad.

Además, la Secretaría de Educación del estado señaló que, debido a que se desconocen las afectaciones en planteles, las clases se mantendrán suspendidas.

En Chiapas, por lo menos 12 municipios han tenido afectaciones por las lluvias provocadas por el huracán *Erick*. Los remanentes del huracán, que se encuentra categoría 1, provocarán lluvias fuertes. ●



FOTO: AP

- **DAÑO.** El huracán entró la madrugada del jueves con fuertes vientos y lluvias que provocaron afectaciones.